

尾奈学校だより (尾奈小版)

R5.1・2月号



尾奈小



新しい年を迎え、3学期が始まり、どんな1年にしようかと思っていたら、1月はもう最終日です。早いものです。雪が降ってとても寒い日もありましたが、比較的穏やかな毎日が続いています。インフルエンザや新型コロナなどの感染による影響もほとんどなく順調に教育活動が進められているのは、ご家庭や地域のおかげだと思います。ありがとうございます。

今年は、年初めから能登半島を中心とした大震災や羽田空港での航空機衝突事故があり、こうして順調に学校生活が送られていることが本当に幸せであると感じるとともに、被害に遭われた方へのお見舞い、被災地域の1日も早い復興を祈るばかりです。

さて、今年はオリンピックイヤーです。前回東京大会は、新型コロナウィルス感染症の影響で1年延期され、また無観客での開催となり、異例の大会ともなりましたが、日本選手、特に若い世代の活躍もあって、小学生にも勇気や希望を与えられた大会になりました。今年の夏もきっとたくさんの感動があると思います。日本全国が前向きな気持ちになれることを願っています。本年もよろしく願いいたします。

始業式

1月9日、全校児童42人揃って始業式を行いました。今年度の冬休みは少し長い17日間でした。感染症の制限が無くなって初めての年末、年始でした。買い物や初詣などに出かけた家族も多かったことと思います。冬休みの「は」「ひ」「ふ」「へ」「ほ」は守れたでしょうか。

今年は辰年。新年に立てた目標を時々思い出しながら、龍が天に昇るように、この1年を力強く過ごしてもらいたいと思います。



雪~!!

1月24日、全国的な寒波の到来により、とても寒い朝でした。空は重い灰色の雲に覆われていました。朝から雪が舞い始め、みるみる辺りが白くなり、少しですが雪が積もったところもありました。雪の降る中登校した子供たちは、寒さもすっかり忘れて運動場に出てきては、走り回ったり、鬼ごっこをしたりして、ほんのちょっぴりの雪の世界を楽しんでいました



野球しようぜ

様々なところで話題になっているメジャーリーガー「大谷翔平」選手からのグローブが、ついに尾奈小学校にも届きました！

1月25日の朝、児童会企画委員会の企画・運営により、お披露目をしました。



まずは学級ごとに記念撮影をしました。みんなうれしそうです。3つのグローブは、右利き用と左利き用が1つずつと、小さめの右利き用が1つで、小指の部分には大谷選手のサインがプリントされていて、とてもカッコいいです。



現在は学級ごとへの貸出期間で、昼休みにはキャッチボールに使っています。使った子の感想は、「軽くて使いやすかった！」だそうです。

学習発表会では展示コーナーを用意する予定です。是非、お手に取ってご覧ください。

おまけ

積雪の世界記録は??

暖冬のせい、それともそういうものを見ようとする気持ちが少ないからなのか、雪や氷を見る機会が減ったように思います。子供の頃は、そこそこ厚い氷が張り、凍った田んぼの上で遊ぶことができ、夢中になって遊んでいると氷がだんだん溶けてきて、気づくと靴が泥だらけ！なんてこともありました。

静岡県の西部地区は温暖で、冬も風さえなければかなり快適な場所だと思います。それでも、ちょっと車で走れば雪国に行くことができ、真っ白な世界を味わうことができるのは日本の良さだとも思います。ただ、毎年のように大雪の影響で何時間も車が動けなくなるなど、一歩間違えると大きな災害につながる恐れがあるのは自然の偉大さを感じる場所でもあります。

さて、そんな「雪」に関わる話です。積雪の世界記録があるのはどこだと思いますか？実は日本です。1927年2月14日、滋賀県米原市の伊吹山測候所で観測された11m82cmが世界1位だそうです。ただし、これは公的な観測地点（測候所等）がある地点での記録なので、世界中にはもっとたくさんの雪が深く積もっている地点はあると思います。この11m82cmは、京都にある有名な清水寺の「清水の舞台」にも匹敵する高さだそうです、普通の家ならすっぽり埋もれてしまいます。

ちなみに先日、大雪で多くの車が立ち往生した名神高速道路の関ヶ原IC（岐阜県）はこの伊吹山から10km弱のところにあります。何となく納得しました。